

# JURNALIS

## Dandim 0829/Bangkalan Dampingi Mensos Kunjungi Keluarga Penderita ODGJ

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Mar 5, 2023 - 19:35



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat mendampingi Menteri Sosial Tri Rismaharini saat wawancara dengan wartawan.*

BANGKALAN, - Menteri Sosial Republik Indonesia, DR.(HC). Ir. Hj. Tri Rismaharini, M.T yang akrab disapa dengan sapaan Ibu Risma melaksanakan kunjungan kerja ke Kabupaten Bangkalan pada Minggu (05/03/2023). Kunjungan Risma ke Dusun Timur Sumber, Desa Longkek, Kecamatan Galis Kabupaten

Bangkalan tersebut dalam rangka mengunjungi Moh. Syarifin Rohman (16 tahun) yang merawat ketiga adiknya.



Dalam kunjungan tersebut, Mensos Risma didampingi oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE. Mensos Risma didampingi pula oleh Plt. Bupati Bangkalan, Drs. H. Mohni, MM, Sekretaris Daerah Kabupaten Bangkalan, Kadinsos Bangkalan serta Kepala Sentra Margo Laras Pati, Jiwaningsih.

Dalam kunjungan tersebut, Mensos Risma menyerahkan bantuan ATENSI senilai Rp17.500.000 kepada Moh. Syarifin Rohman (16 tahun), yang akrab dipanggil Ipin, saat ini merawat ketiga adiknya lantaran kondisi ibunya yang menderita gangguan jiwa (ODGJ) sehingga tidak bisa merawat anak-anaknya, sementara ayahnya sedang ditahan terkait kasus kepemilikan sepeda motor.

Mensos Risma menyampaikan akan memberikan bantuan untuk memulihkan kondisi Mesda (38 tahun) ibu kandung Ipin, agar bisa merawat anak-anaknya terutama yang masih balita. "Saya sudah janji dengan Psikiater untuk segera membantu memulihkan bu Mesda. Jadi tidak perlu dibawa ke Rumah Sakit Menur." Tutar Mensos yang pernah menjabat sebagai walikota Surabaya ini.

Mensos Risma meyakini bahwa, ibu Mesda bisa sembuh lebih cepat. Sebab, ibu Mesda masih bisa terus distimulasi untuk merespon saat diajak bicara. Sehingga memang diperlukan bantuan tenaga ahli yang secara intens melakukan terapi pemulihannya. "Tadi saya ajak ngobrol dan saya pancing memori-memorinya itu masih nyambung. Memang harus dilatih terus dan distimulasi. Insyaallah bisa cepat sembuh," jelasnya.

Mensos akan memberikan bantuan pada empat anak ibu Mesda Sebab, kondisi ekonomi keluarga tersebut cukup sulit, "Kami juga akan terus suplai untuk kebutuhan sehari-harinya agar anak-anaknya tercukupi gizinya. Untuk Ipin akan kami perhatikan pendidikannya, baik itu diberikan pelatihan skill ataupun potensi apa yang dia bisa. Yang pasti semuanya akan menjadi perhatian kami," pungkasnya.

Dalam kunjungan tersebut, bantuan atensi yang diserahkan berupa uang tunai sebesar Rp5 juta, bantuan kebutuhan dasar dan nutrisi, bantuan perlengkapan sehari-hari, bantal kasur, pakaian, mainan, pampers, hingga bantuan perlengkapan sekolah sebesar Rp12,5 juta. Bantuan atensi yang disalurkan dalam kunjungan Menteri Sosial ke Kabupaten Bangkalan ini dikelola oleh salah satu UPT Kementerian Sosial yaitu Sentra "Margo Laras" di Pati.